

Rusia, tercer país de mayor emisión de turistas al archipiélago cubano (+Fotos)



García exaltó el papel determinante del sector en el desarrollo y fortalecimiento de la economía cubana. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 19 mar (RHC) El viceministro primero de Turismo de Cuba, Jorge Alberto García confirmó este miércoles en Moscú, que Rusia constituye en la actualidad el tercer país de mayor emisión de turistas al archipiélago cubano.

“Durante las dos primeras jornadas de la Feria Internacional de Turismo de Moscú, Mitt 2025, los turoperadores, agencias, agentes de viajes y líneas aéreas del gigante euroasiático han demostrado el marcado interés por el destino Cuba, lo cual está patentado en la tercera posición como nación emisora que ostenta actualmente Rusia”, recalcó el vicetitular cubano a la agencia Prensa Latina.



El funcionario añadió que otro de los temas discutidos con las contrapartes rusas es la promoción de las bondades de la industria del ocio en la isla caribeña, con el objetivo de ponderar la visualización y divulgación mediante compañías especializadas en comunicación, así como, en los medios de la nación eslava.

Por otra parte, García exaltó el papel determinante del sector en el desarrollo y fortalecimiento de la economía cubana, ante lo cual manifestó el compromiso del Ministerio del Turismo y sus entidades para lograr la satisfacción de los clientes en aras de que crezcan las operaciones, y ello repercute en los ingresos del país.

Al respecto, la consejera de Turismo de la embajada cubana en Rusia, Cristina León, expuso otra de las acciones para mantener el ritmo acelerado de la llegada de rusos a Cuba, sobre todo en el oriente del país, en especial Santiago de Cuba.



La diplomática agregó que la cuna de la Revolución cuenta con un rico patrimonio cultural y social que atraerá aún más a los clientes del gigante euroasiático, que en 2024 extendieron su presencia en territorio antillano durante todas las épocas del año.

Argumentó que la MITT 2025 es, también, vitrina para invitar a los cientos de asistentes a participar en la próxima edición de la Feria Internacional de Turismo de Cuba, (del 30 de abril al 3 de mayo) en La Habana.

El XXXI Salón Internacional del Turismo y la Hostelería de Rusia se extenderá hasta este 20 de marzo, con el propósito de lograr mediante programas de negocios únicos que las más de 700 compañías presentes brinden sus mejores productos al mercado ruso. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/379107-rusia-tercer-pais-de-mayor-emision-de-turistas-al-archipelago-cubano-fotos>



Radio Habana Cuba